

2024年1月30日

各位

株式会社グリーンハウス
株式会社グリーンハウスフーズ

5年連続で「スポーツエールカンパニー」および 「東京都スポーツ推進企業」に認定 「スポーツエールカンパニー」ではブロンズ認定も獲得！

株式会社グリーンハウス（東京都新宿区 代表取締役社長：田沼千秋 以下、グリーンハウス）と株式会社グリーンハウスフーズ（東京都新宿区 代表取締役社長：田沼千秋 以下、グリーンハウスフーズ）は、スポーツ庁より「スポーツエールカンパニー2024」に、東京都より「令和5年度東京都スポーツ推進企業」にそれぞれ認定されました。

2019年の初認定から今年で5年連続での認定となり、「スポーツエールカンパニー」については、連続して5年以上認定を受ける企業に付与されるブロンズ認定を獲得しています。



グリーンハウスグループは、2016年4月に健康経営の実践のため、「社員の健康増進で、いきいきと活躍できる職場と生産性向上で業績改善を実現する」とした健康企業宣言を制定、従業員が主体的に健康づくりに取り組める環境整備をさらに進めるとともに、食を通じた健康の実現を図り、お客様の健康にも寄与していくことを目指しています。

2023年度は、毎年実施しているウォーキングイベントの開催回数を増やし、働く仲間と楽しく運動できる機会を多く設けました。参加者も大幅に増加し、社内コミュニケーションと併せて各支社等にも活動が広がっています。また、トップアスリートを講師に招いた健康セミナーや、アプリを活用した健康運動指導士による運動動画の配信なども行い、対面とオンラインの併用で手軽に運動ができる環境づくりと継続的な情報提供を実施しました。

